

OFFRANDE QUOTIDIENNE

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que, comprenant l'importance de l'enseignement supérieur, tous les fidèles viennent en aide aux universités catholiques.

Résolution apostolique : J'aiderai, par mes prières, mon influence et mes aumônes, les universités catholiques.

S. G. Mgr l'Archevêque

Le 24 décembre a été reçu, à l'Archevêché, un cablogramme annonçant l'heureuse arrivée, au Havre, France, de S. G. Mgr l'Archevêque. Le départ de New-York ayant eu lieu le 16, la traversée s'est effectuée en huit jours.

Sa Grandeur a donc pu arriver à Paris à temps pour y célébrer la solennité de Noël.

Chronique diocésaine

— Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Administrateur, ont été nommés :

M. l'abbé H. Bernier, curé de Saint-Joseph de Lévis ;

“ “ Ludger Hudon, curé de Beaumont ;

“ “ Od. Guimont, curé de Sainte-Apolline.

— Dimanche dernier, le 26 décembre, dans la chapelle de l'Archevêché, S. G. Mgr l'Administrateur a conféré l'ordre de la prêtrise à M. l'abbé Alexandre Pelletier, attaché au vicariat apostolique du Témiscamingue.

— Dans toutes nos églises, à la ville comme à la campagne, on a célébré la fête de Noël avec le plus grand éclat possible. C'est qu'il y a dans cette fête un cachet sentimental, et même instinctif, dirons-nous, qui lui donne un caractère tout particu-